

Störung am 10.08. nach Stromausfall im URZ - behoben

Am 10.08.2022 gegen 12:45 Uhr wurde ein kompletter Ausfall der Stromversorgung des Universitätsrechenzentrums festgestellt. Betroffen war insbesondere die Stromversorgung der zentralen Serverräume und die zugehörige Infrastruktur zur Kühlung. Die batteriegestützte USV-Anlage konnte den Betrieb nicht lange genug aufrecht erhalten, sodass infolgedessen viele zentrale IT-Systeme ausfielen (Datennetz, Telefon-Anlage, E-Mail, etc.). Durch die alarmierten Techniker konnte die Stromversorgung gegen 13:15 Uhr wieder hergestellt werden. Danach begann das geregelte Hochfahren der Server und Dienste. Für viele Anwendungen ist der Normalbetrieb bereits wieder hergestellt. Probleme treten noch in der Bereitstellung einzelner Server auf. An der Beseitigung dieser Probleme wird gearbeitet. Wir bitten um Verständnis und werden auf diesem Weg weiter informieren.

Die Störung ist am 12.08.22 um 10:00 Uhr als behoben gemeldet.